

## DANS UN DIALOGUE OECUMÉNIQUE

Depuis très longtemps, les soeurs du prieuré s'unissaient à la communauté protestante de Montargis à l'occasion de la préparation de la semaine de l'unité. Un jour, l'une d'elles a souhaité participer au groupe biblique oecuménique qui réunit protestants, catholiques et évangéliques. Ce groupe est animé par le pasteur de l'Église réformée et un prêtre de l'Église catholique de Montargis. Tous les deux sont passionnés de la parole de Dieu. Il y a une grande connivence entre eux et ils sont complémentaires, ce qui crée un climat de confiance et de simplicité dans le groupe. Cette année, une vingtaine de personnes se retrouvent chaque mois pendant deux heures au presbytère protestant. Après l'étude de Saint Jean qui a duré trois ans, le choix s'est porté sur le livre de Josué. Quel étonnement! Que peut-il bien nous apporter ?



Chacun arrive avec sa bible, les traductions sont différentes : Chouraqui, Tob, Jérusalem, Segond... La méthode est simple : chacun, à tour de rôle, lit quelques versets dans sa traduction. Même les chapitres les plus rébarbatifs sont lus. Nos guides savent nous arrêter à des endroits précis pour permettre au groupe d'exprimer son étonnement, ses découvertes, ses questions, la compréhension qu'il fait de ce passage. Dans le dialogue, la connaissance que les uns et les autres ont de la Parole élargit notre regard; elle nous fait pénétrer progressivement dans l'histoire d'un peuple appelé à témoigner de sa foi au Dieu unique au milieu des hommes parmi lesquels il vit. Les découvertes du langage biblique, les

fouilles archéologiques permettent aujourd'hui une compréhension plus exacte de la réalité et du message que contiennent ces textes.

Par cette écoute en commun de la Parole, Chrétiens de diverses Églises, nous faisons l'expérience de recevoir les uns des autres. C'est l'oecuménisme au quotidien. Participer à ce groupe est une manière parmi d'autres de marcher vers l'unité. *"Ta parole, Seigneur, est une lumière sur ma route"*.

**Soeurs Agnès-Marie TREMBLAY  
et Jeanne-Dominique DURET**

Prieuré N-D de Bethléem Lombreuil (Loiret)